

Ausgezeichneter Kurzfilm

ZÜRICH/FRAUENFELD -- Der spanische Kurzfilm «Almas Perdidas» gewinnt den «Pink Apple Award», der gestern im Rahmen des schwullesbischen Filmfestivals Pink Apple zum zehnten Mal verliehen wurde. Regisseur Julio de la Fuente nahm den mit 2000 Franken dotierten Preis gestern Sonntagabend im Zürcher Kino Arthouse Movie persönlich entgegen. Der diesjährige Award gehe an jenen Film, der sie wie kein anderer tief berührt habe, lautet die Begründung der vierköpfigen Jury. Sieben Werke aus Spanien, den USA, Schweden und Frankreich hatten sich am diesjährigen Kurzfilmwettbewerb beteiligt.

Die 13. Ausgabe des Festivals war am letzten Mittwoch in Zürich eröffnet worden. Gezeigt werden bis am 6. Mai 70 Filme aus 28 Ländern, wie die Veranstalter mitteilten. Gleichtags zügelt das Festival nach Frauenfeld, wo bis am 9. Mai im Cinema Luna weitere Filme zu sehen sein werden. Eröffnet wird der Thurgauer Block diesen Donnerstag um 20 Uhr mit «Le fil – Die Spur der Sehnsucht», einem Gay-Drama aus Frankreich. Regie führte der Tunesier Mehdi Ben Attia. (tz/sda)

Pink Apple

6. bis 9. Mai: Cinema Luna Frauenfeld.

Programm: www.pinkapple.ch